
INTERROGAZIONE  PRESENTATA VERBALMENTE DAL CONSIGLIERE CARINI NEL 
CONSIGLIO DELL'8.11.2018, RIGUARDANTE I CAMMINAMENTI IN FORTEZZA DEL 
GIRIFALCO 
 
 
 
 
 
 
Il Consigliere Carini presenta interrogazione verbale sui camminamenti in Fortezza del Girifalco, 
evidenziando che,  da cartellonistica apposta,  il lavoro doveva essere consegnato entro il 3 aprile 
2018. La rampa e' pronta, prosegue, ma gli e' balzato agli occhi che le pendenze sono elevate, pertanto  
chiede perche' non si e' aperto e se le pendenze siano regolari,  visto che sono molto ripide. 


